

La société [CEO VISION](http://www.ceo-vision.com) (siège à Saint Julien-en-Genevois), spécialisée dans la gestion électronique de documents, veut poursuivre son développement à l'export. Elle a lancé la troisième version de la plateforme Go-Fast qui est un succès. Elle lui a permis de remporter d'importants contrats. Le CA a augmenté de +300 % en 2014 et 2015 et de +20 % l'an dernier. Le but de Go Fast 3 est de sécuriser les données et d'accroître la productivité. La société se tourne vers la Suisse et les USA. Elle compte des contacts avec la Commission européenne et l'Agence de l'Union européenne. www.ceo-vision.com